

Yakarouler.com ouvre un nouveau magasin en France.

Yakarouler.com, le spécialiste de la pièce auto à bas prix, est le premier en France à avoir lancé le concept du magasin lié à la vente en ligne dans ce secteur. Son grand magasin de Thiais (94) près de Paris fait le plein toute la semaine, et davantage à la veille des départs en vacances. Soucieux d'étendre sa notoriété sur tout le pays, Yakarouler prévoit d'ouvrir un magasin physique dans une grande ville de France.

Il s'agit d'un vrai établissement Yakarouler avec un stock réel de pièces courantes et la possibilité de passer commande au comptoir pour les pièces indisponibles. Bien entendu, les clients du site auront désormais la possibilité de récupérer leur commande dans le magasin, à moindre frais.

Pas d'atelier en vue pour le moment comme c'est déjà le cas à Thiais. Les clients pourront toujours se rabattre sur la solution « Garages partenaires » initiée par l'entreprise depuis un moment. A ce jour, ils sont plus de 1600 garages français à proposer le montage des pièces auto achetées sur Yakarouler.com.